

2024 阿達君の日記1月号 新年号

謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。

「皆様今年もどうぞよろしくお願いたします」

今年は、辰のように視野を鋭く、優雅に振舞いたいと思います。

今年のお正月はほぼほぼ雪のない近年にない雪待状況となっております。どっさり雪が降るのは正直しんどいですが、ここまで雪が降らないのはかなり深刻な状況といってよいと思います。お正月や週末にスキーを楽しみに来られるお客様にがっかりさせる思いをさせたくないというのが宿の深刻な問題です。今後、魚沼市や新潟県の方でどのような補助金が発表されるかも興味があります。

私が最近感動した短い手紙。

* 「天国のばあちゃんへ」

51年前の中学校の体育祭。両親のいない私を育ててくれた祖母。思春期とはいえ「見に来ないで」と言ったのに、昼の弁当、重箱いっぱいの弁当を作って同級生の女子生徒に尋ねながら私を探して届けてくれた。その祖母に、嫌な顔で追い払うようにして帰らせた。「もう行かんよ」と寂しそうに言った祖母は、その年の冬に倒れ、体育祭に来てほしいと思っても来れなくなった。

ばあちゃん本当にごめんなさい。

ばあちゃんの気持ちがものすごく伝わり切ない思いになりました。孫がかわいくて孫が喜んでくれると思っただけなのに、孫が両親がいないことを責められたらかわいそうと思っただけなのに。親になってみるとこの切ない気持ちがよくわかる。孫からしてみれば余計なお世話と感じてしまう。これが年代の差なんだろうと思う。きっと誰しもがこの祖父母の年代になったら同じことを考えると思う。誰が悪いわけでもない、たまたま気持ちがすれ違っただけと私は感じます。その時の行動はどちらも間違っていないと感じます。

* もう一つ面白い表現

【夫を逆さにすると「¥」金になる。がんばれ夫。】

やまびこ荘のイメージキャラクター幸福の「白ふくろう」1歳になりました。名前は「ふくぼん」です。今後も、皆様可愛がってください。



俺はドラゴン
紫龍
みんなおぼえて
いるかい？

